

Stellungnahme

Eingebracht von: Voggeneder, Margarete

Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Regierung,

Ich bitte Sie Abstand zu nehmen von den Wisch-waschi Veränderungen des Epidemiegesetzes, die ein willkürliches Eingreifen und Überschreiten grundlegender Freiheitsrechte der Bürger bedeuten wuerden.

Nachdem es nunmehr ohnehin schon die Spatzen von den Daechern pfeifen, dass es weder im März eine Epidemie gab noch jetzt eine gibt, die dermaßen einschneidende Maßnahmen rechtfertigen wuerde, fordere ich die Regierung auf, endlich das Theater zu beenden und die Bevölkerung einfach leben zu lassen! Die Hospitalisierungen und Todesfälle halten sich in einem so geringen Ausmaß, dass es keine Verschärfungen braucht. Die Tests sind so unzuverlässig, dass die Ergebnisse und Statistiken nicht ernst zu nehmen sind, und die Masken bringen mehr Schaden als Schutz bringen.

Der Coronavirus ist eine Lapalie fuer den Großteil der Bevölkerung und birgt kein größeres Gefahrenpotential als die Grippeviren.

Beenden sie bitte diesen Unsinn!!!! Hören Sie auf renommierte Ärzte, die seit Monaten aufklären!!!!

Herzlichen Dank,

Mag. Margarete Voggeneder